

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2  
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS  
FECHA: 12/MARZO/2014

## Buena advertencia del Consejo de Estabilidad y Fitch

ENRIQUE CAMPOS: Y vaya que esta es una buena advertencia que hace el Consejo de Estabilidad que conforman el Banco de México y la Secretaría de Hacienda y bueno, es un señalamiento oportuno y se parece mucho al consejo que dan firmas como Fitch Ratings al propio gobierno mexicano.

Esta calificadora advierte que cuatro naciones latinoamericanas tendrán mayores necesidades de financiamiento de sus deudas. En la lista están Brasil, Argentina, Costa Rica y México.

No es una alarma porque reconoce en México el poder de financiar de manera interna sus necesidades, pero sí advierte que el déficit público que se alcanzará este año superior al 4 por ciento, incluyendo las necesidades de Petróleos Mexicanos, es algo que no se veía desde finales de la década de los ochenta.

El tema es que el gobierno mexicano aplica un programa contracíclico en momentos en que se empieza a limitar la liquidez en el mundo, de ahí el encender este tenue foco amarillo para la economía mexicana.

La prudencia financiera siempre será un buen consejo para las familias, para los bancos como lo dice Hacienda y el Banco de México y también para los países como lo dicen las firmas calificadoras al propio gobierno de este país.